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第
だい

１回
かい

 国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

 

 

【事務局
じむきょく

】 それでは、定刻
ていこく

となりましたので、令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

第
だい

１回
かい

国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

を

開催
かいさい

させていただきます。 

 私
わたし

は本日
ほんじつ

の司会
し か い

進行
しんこう

及
およ

び事務局
じむきょく

を務
つと

めさせていただきます福祉
ふ く し

総務
そ う む

課長
かちょう

の伊形
い か た

と申
もう

します。よろし

くお願
ねが

いいたします。 

 着座
ちゃくざ

で失礼
しつれい

いたします。 

 後
のち

ほど委員
い い ん

の皆様
みなさま

から委員長
いいんちょう

を互選
ご せ ん

いただきますが、それまでの間
あいだ

は私
わたし

が議事
ぎ じ

進行
しんこう

を務
つと

めさせて

いただきたいと思
おも

いますので、どうぞよろしくお願
ねが

いいたします。 

 それでは、お手元
て も と

に配付
は い ふ

させていただいております地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

の次第
し だ い

に従
したが

いまして

議事
ぎ じ

を進
すす

めさせていただきます。 

 まず初
はじ

めに、次第
し だ い

の１、委嘱状
いしょくじょう

交付
こ う ふ

でございます。本日
ほんじつ

は第
だい

１回目
か い め

の策定
さくてい

委員会
いいんかい

となりますので、

市長
しちょう

より委員
い い ん

の皆様
みなさま

へ委嘱状
いしょくじょう

を交付
こ う ふ

したいと思
おも

っております。なお、曽根
そ ね

委員
い い ん

につきましては、本日
ほんじつ

欠席
けっせき

の御連絡
ごれんらく

をいただいておりますので、よろしくお願
ねが

いいたします。 

 それでは、お名前
な ま え

をお呼
よ

びさせていただきますので、よろしくお願
ねが

いいたします。 

（委嘱状
いしょくじょう

交付
こ う ふ

） 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございました。 

 続
つづ

きまして、次第
し だ い

の２、委員
い い ん

紹介
しょうかい

になります。委員
い い ん

の皆様
みなさま

から自己
じ こ

紹介
しょうかい

をいただきたいと思
おも

いま
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すので、今
いま

、委嘱状
いしょくじょう

をもらった順番
じゅんばん

で行
おこな

いたいと思
おも

いますので、林大樹
はやしひろき

委員
い い ん

より順番
じゅんばん

にお願
ねが

いい

たします。 

【林大樹
はやしひろき

委員
い い ん

】 こんばんは。林
はやし

と申
もう

します。国立市
くにたちし

の関係
かんけい

では、地域
ち い き

福祉
ふ く し

政策
せいさく

評価
ひょうか

委員会
いいんかい

ですとか

をやらせていただきました。また、介護
か い ご

保険
ほ け ん

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

の会長
かいちょう

をずっと続
つづ

けております。どうぞよ

ろしくお願
ねが

いします。 

【山口
やまぐち

委員
い い ん

】 山口
やまぐち

と申
もう

します。よろしくお願
ねが

いいたします。国立市
くにたちし

で現在
げんざい

教育
きょういく

委員
い い ん

をさせていただ

いております。あと、福祉
ふ く し

関係
かんけい

もいろいろと―多分
た ぶ ん

、これの２回前
かいまえ

の委員
い い ん

もしていたような気
き

もい

たしますけれども、どうぞよろしくお願
ねが

いいたします。 

【井上
いのうえ

委員
い い ん

】 こんばんは。井上晴菜
いのうえはるな

です。私
わたし

は知的
ち て き

しょうがいがあります。私
わたし

は国立市
くにたちし

でアパー

トを借
か

りて、24時間
じ か ん

、介護者
かいごしゃ

に手伝
て つ だ

ってもらいながら生活
せいかつ

をしています。 

 私
わたし

は養護
よ う ご

学校
がっこう

に行
い

っていました。昔
むかし

から養護
よ う ご

学校
がっこう

が嫌
きら

いでした。養護
よ う ご

学校
がっこう

に行
い

くときにつらい気持
き も

ちでした。しゃべれなくて、怒
おこ

って、物
もの

を投
な

げたり、自分
じ ぶ ん

をたたいたり、かんだりしていました。小学校
しょうがっこう

５年生
ねんせい

のときに学校
がっこう

を辞
や

めました。そして、かたつむりで自立
じ り つ

の練習
れんしゅう

を始
はじ

めました。18歳
さい

のときに

お母
かあ

さんの家
いえ

を出
で

て、国立市
くにたちし

で自立
じ り つ

生活
せいかつ

を始
はじ

めました。 

 2016年
ねん

に国立市
くにたちし

地域
ち い き

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

のオブザーバーになりました。2017年
ねん

に地域
ち い き

福祉計画
ふくしけいかく

の策定委員
さくていいいん

になりました。そして、2021年
ねん

、国立市
くにたちし

第二次
だ い に じ

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

の委員
い い ん

をやりました。福祉
ふ く し

総務課
そ う む か

、しょうがいしゃ支援課
し え ん か

、高齢者
こうれいしゃ

支援課
し え ん か

、社協
しゃきょう

にいっぱい話
はなし

を聞
き

きに行
い

きました。いっぱい勉強
べんきょう

しました。 
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 私
わたし

は、しょうがいしゃが施設
し せ つ

に行
い

かないで、国立市
くにたちし

で当
あ

たり前
まえ

に自立
じ り つ

生活
せいかつ

ができたり、しょうがい

のある子
こ

どもが養護
よ う ご

学校
がっこう

に行
い

かないで、みんなと同
おな

じ学校
がっこう

やクラスに行
い

けるような国立市
くにたちし

にしたいで

す。そんな計画
けいかく

をつくりたいです。しょうがいがあっても、なくても、イベントやお祭
まつ

りで一緒
いっしょ

にダ

ンスやバザーをできる町
まち

にしたいです。策定
さくてい

委員
い い ん

として、計画
けいかく

づくりを頑張
が ん ば

ります。よろしくお願
ねが

い

します。 

 委員
い い ん

の皆
みな

さんにお願
ねが

いがあります。私
わたし

は難
むずか

しい言葉
こ と ば

が分
わ

かりません。ゆっくり、分
わ

かりやすく話
はな

してください。すぐに決
き

められません。考
かんが

える時間
じ か ん

が必要
ひつよう

です。答
こた

えを待
ま

ってください。御協力
ごきょうりょく

よ

ろしくお願
ねが

いします。 

【金子
か ね こ

委員
い い ん

】 皆様
みなさま

こんばんは。国立市
くにたちし

社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

の経営
けいえい

管理
か ん り

課長
かちょう

をしております金子
か ね こ

と申
もう

しま

す。私
わたくし

どもも実
じつ

は社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

として、国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

活動
かつどう

計画
けいかく

という、住民
じゅうみん

の活動
かつどう

計画
けいかく

をつく

っております。こちらの会議
か い ぎ

と連携
れんけい

を取
と

りながら、地域
ち い き

の福祉
ふ く し

を進
すす

めていきたいと思
おも

います。よろし

くお願
ねが

いいたします。 

【林瑞哉
はやしみずちか

委員
い い ん

】 皆
みな

さん、こんばんは。特別
とくべつ

養護
よ う ご

老人
ろうじん

ホームくにたち苑
えん

の苑
えん

長
ちょう

の林
はやし

です。また引
ひ

き

続
つづ

き地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

に参加
さ ん か

させていただきますので、よろしくお願
ねが

いします。 

【高橋
たかはし

委員
い い ん

】 今回
こんかい

から初
はじ

めて委員
い い ん

になりました高橋
たかはし

と申
もう

します。谷保駅
や ほ え き

のすぐ近
ちか

くにございます社会
しゃかい

福祉
ふ く し

法人
ほうじん

多摩
た ま

棕櫚亭
しゅろってい

協会
きょうかい

という法人
ほうじん

に勤
つと

めております。主
おも

に精神
せいしん

しょうがいをお持
も

ちの方
かた

や発達
はったつ

しょ

うがいをお持
も

ちの方
かた

の支援
し え ん

を行
おこな

っている団体
だんたい

です。これからいろいろ学
まな

んでいきたいと思
おも

いますの

で、どうぞよろしくお願
ねが

いいたします。 
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【山路
や ま じ

委員
い い ん

】 どうも、山路
や ま じ

といいます。この名簿
め い ぼ

によりますと介護保険被
か い ご ほ け ん ひ

保険者
ほけんしゃ

ということになっ

ておりまして、私
わたし

はちょうど25年
ねん

住
す

んでおりますので、紛
まぎ

れもなく第
だい

１号
ごう

被
ひ

保険者
ほけんしゃ

であります。

国立市
くにたちし

の関係
かんけい

では、介護
か い ご

保険
ほ け ん

運協
うんきょう

に十四
じゅうし

、五年
ご ね ん

ですかね、林先生
はやしせんせい

と新田
に っ た

先生
せんせい

がちょっと長
なが

いんです

けれども、長
なが

らく付
つ

き合
あ

いさせていただいております。先日
せんじつ

までは地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

にも関
かか

わ

らせていただいて、自画
じ が

自賛
じ さ ん

になりますけれども、なかなかいいまとめになったと思
おも

っていますので、

今後
こ ん ご

の話
はなし

になりますけれども、これからもああいう形
かたち

での中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

をぜひお願
ねが

いしたいと思
おも

いま

す。よろしくお願
ねが

いします。 

【藤沢
ふじさわ

委員
い い ん

】 国立市
くにたちし

民生
みんせい

委員
い い ん

・児童
じ ど う

委員協
いいんきょう

議会
ぎ か い

会長
かいちょう

の藤沢
ふじさわ

です。この委員会
いいんかい

は初
はじ

めてになります。

どうぞよろしくお願
ねが

いします。 

【猪爪
いのつめ

委員
い い ん

】国立市
くにたちし

が好
す

きで引
ひ

っ越
こ

してまいりまして、なるべく地域
ち い き

とのつながりが欲
ほ

しいと思
おも

って、

応募
お う ぼ

させていただきました。よろしくお願
ねが

いいたします。 

【事務局
じむきょく

】 曽根
そ ね

直樹様
なおきさま

につきましては、本日
ほんじつ

欠席
けっせき

となっております。曽根
そ ね

先生
せんせい

は日本
に ほ ん

社会
しゃかい

事業
じぎょう

大学
だいがく

の准教授
じゅんきょうじゅ

であらせられまして、しょうがい分野
ぶ ん や

ですとかそういったところの知見
ち け ん

をお持
も

ちの方
かた

とい

うことで、今回
こんかい

参加
さ ん か

をしていただくこととなっております。次回
じ か い

御参加
ご さ ん か

いただく際
さい

には自己
じ こ

紹介
しょうかい

いた

だきたいと思
おも

っておりますので、よろしくお願
ねが

いします。 

 続
つづ

きまして、事務局側
じむきょくがわ

の御紹介
ごしょうかい

をさせていただきたいと思
おも

います。 

（事務局
じむきょく

自己
じ こ

紹介
しょうかい

） 

【事務局
じむきょく

】 以上
いじょう

のメンバーで事務局
じむきょく

として対応
たいおう

させていただきたいと思
おも

います。 
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 また、審議
し ん ぎ

の内容等
ないようとう

におきましては、例
たと

えば高齢者
こうれいしゃ

支援
し え ん

課長
かちょう

ですとか、違
ちが

う課長
かちょう

にも御参加
ご さ ん か

いただ

きたいと思
おも

っておりますので、その際
さい

に御紹介
ごしょうかい

させていただきたいと思
おも

っております。 

 続
つづ

きまして、次第
し だ い

の３、委員長
いいんちょう

選出
せんしゅつ

でございます。本
ほん

委員会
いいんかい

の委員長
いいんちょう

に関
かん

しましては、国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

条例
じょうれい

第
だい

５条
じょう

第
だい

２項
こう

に従
したが

いまして、委員
い い ん

の皆様
みなさま

の互選
ご せ ん

により選出
せんしゅつ

を行
おこな

います。

どなたか立候補
りっこうほ

または御推薦
ごすいせん

はございますでしょうか。 

【林瑞哉
はやしみずちか

委員
い い ん

】 この間
あいだ

行
おこな

いました第二次
だ い に じ

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

の委員
い い ん

でありまして、９月
がつ

まで

行
おこな

いましたけれども、第二次
だ い に じ

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

の推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

で委員長
いいんちょう

を務
つと

められました

林大樹
はやしひろき

委員
い い ん

を推薦
すいせん

したいと思
おも

います。 

【事務局
じむきょく

】 ただいま林瑞哉
はやしみずちか

委員
い い ん

より林大樹
はやしひろき

委員
い い ん

の御推薦
ごすいせん

をいただきましたが、ほかの委員
い い ん

の皆様
みなさま

は

いかがでしょうか。 

（異議
い ぎ

なし） 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。それでは、林大樹
はやしひろき

委員
い い ん

に委員長
いいんちょう

をお願
ねが

いしたいと思
おも

います。何
なに

とぞよろしくお願
ねが

いいたします。 

 それでは続
つづ

きまして、副委員長
ふくいいんちょう

の互選
ご せ ん

に移
うつ

ります。同
おな

じくどなたか立候補
りっこうほ

または御推薦
ごすいせん

はございま

すでしょうか。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 高齢
こうれい

・しょうがい分野
ぶ ん や

をはじめとして、地域
ち い き

福祉
ふ く し

に大変
たいへん

精通
せいつう

されていて、また、

行政
ぎょうせい

との連携
れんけい

体制
たいせい

の構築
こうちく

にも取
と

り組
く

まれている国立市
くにたちし

社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

の金子
か ね こ

委員
い い ん

にお願
ねが

いしたいと

思
おも

います。 
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【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。ただいま林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

より金子
か ね こ

委員
い い ん

を御推薦
ごすいせん

いただきましたが、

ほかの委員
い い ん

の皆様
みなさま

はいかがでしょうか。 

（異議
い ぎ

なし） 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。そうしましたら、金子
か ね こ

委員
い い ん

に副委員長
ふくいいんちょう

をお願
ねが

いしたいと思
おも

いま

す。 

 では、大変
たいへん

お手数
て す う

なんですけれども、お席
せき

を前
まえ

のほうに移
うつ

っていただいてもよろしいでしょうか。 

 それでは、委員長
いいんちょう

と副委員長
ふくいいんちょう

にそれぞれ一言
ひとこと

ずつ御挨拶
ごあいさつ

をお願
ねが

いいたします。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 林
はやし

でございます。ただいま委員長
いいんちょう

になりまして、大変
たいへん

重
おも

たい責任
せきにん

を背負
せ お

うことに

なったと思
おも

います。この委員会
いいんかい

は大変
たいへん

重要
じゅうよう

な任務
に ん む

を帯
お

びていると思
おも

います。国立市
くにたちし

の地域
ち い き

福祉
ふ く し

の

方向性
ほうこうせい

というか、目的
もくてき

や目標
もくひょう

をしっかり定
さだ

めるということで、国立市
くにたちし

の各部署全体
かくぶしょぜんたい

がうまく連動
れんどう

して、

地域
ち い き

福祉
ふ く し

の推進
すいしん

に向
む

かっていけるような枠組
わ く ぐ

みづくりに貢献
こうけん

できたら大変
たいへん

うれしいと思
おも

っていますの

で、その方向
ほうこう

で頑張
が ん ば

りますので、どうぞよろしくお願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。 

 続
つづ

きまして、金子
か ね こ

副委員長
ふくいいんちょう

、よろしくお願
ねが

いいたします。 

【金子
か ね こ

委員
い い ん

】 金子
か ね こ

でございます。前回
ぜんかい

の評価
ひょうか

委員会
いいんかい

に続
つづ

いて、副委員長
ふくいいんちょう

の大役
たいやく

を仰
おお

せつかりまして、

身
み

の引
ひ

き締
し

まる思
おも

いでございます。私
わたし

も先
さき

ほどちょっとお話
はな

ししましたように、市
し

の計画
けいかく

と連動
れんどう

する

住民
じゅうみん

の福祉
ふ く し

計画
けいかく

のほうもこれから策定
さくてい

していくところでございますので、連携
れんけい

を取
と

りながら、市
し

の

施策
し さ く

、また、地域
ち い き

の皆
みな

さんが住
す

みやすい町
まち

になるような内容
ないよう

につくっていけたらなと考
かんが

えてございま
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す。よろしくお願
ねが

いいたします。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございました。 

 それでは続
つづ

きまして、次第
し だ い

の４、諮問
し も ん

でございます。市長
しちょう

より諮問
し も ん

をさせていただきたいと思
おも

いま

すので、林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

、永見
な が み

市長
しちょう

、前
まえ

へよろしくお願
ねが

いいたします。 

【市長
しちょう

】 諮問
し も ん

。国立市
くにたちし

第三次
だいさんじ

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

に当
あ

たり、国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

条例
じょうれい

第
だい

２

条
じょう

の規定
き て い

に基
もと

づき、下記
か き

の事項
じ こ う

について諮問
し も ん

いたします。 

 １、国立市
くにたちし

第三次
だいさんじ

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画案
けいかくあん

、令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

から令和
れ い わ

10年度
ね ん ど

までの策定
さくてい

について。 

 以上
いじょう

でございます。どうぞよろしくお願
ねが

いいたします。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございました。 

 それでは、ここで永見
な が み

市長
しちょう

より委員
い い ん

の皆様
みなさま

へ一言
ひとこと

御挨拶
ごあいさつ

をさせていただきます。永見
な が み

市長
しちょう

、よろし

くお願
ねが

いいたします。 

【市長
しちょう

】 皆
みな

さん、こんばんは。本格的
ほんかくてき

な冬
ふゆ

が来
き

たような寒
さむ

さがやってまいりました。一方
いっぽう

で、あれ

だけ猛威
も う い

を振
ふ

るっていたコロナもなぜかすうっと潮
しお

が引
ひ

くように、今
いま

はオーケーな、こういう形
かたち

で

会議
か い ぎ

が開
ひら

けるようになったと喜
よろこ

びたいと思
おも

いますが、この先
さき

どうなっていくのか。 

 今日
き ょ う

は市長会
しちょうかい

がありまして、市長会
しちょうかい

で定
さだ

められた議題
ぎ だ い

は大
たい

した議論
ぎ ろ ん

がなくて、３回目
か い め

のワクチン接種
せっしゅ

について、東京都
とうきょうと

との議論
ぎ ろ ん

で45分
ふん

以上
いじょう

費
つい

やすと。これは全国
ぜんこく

市長会
しちょうかい

との係
かかわ

りの中
なか

において、分
わ

から

ないことだらけなわけでして、モデルナとファイザーをどういうふうに使
つか

い分
わ

けていくのかとか、

配分量
はいぶんりょう

がどうもいまいちはっきりしないとか、様々
さまざま

な問題
もんだい

がありました。そんなことはどうでもいい



9 

 

わけですけれども、市民
し み ん

の皆様
みなさま

にワクチン接種
せっしゅ

に伴
ともな

う不安
ふ あ ん

が発生
はっせい

しないような十分
じゅうぶん

な説明
せつめい

を 私
わたくし

ど

もはしていかなければいけないなと今日
き ょ う

思
おも

いました。 

 さて、今日
き ょ う

諮問
し も ん

させていただきましたが、今度
こ ん ど

は第三次
だいさんじ

の地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

を策定
さくてい

していただくという

ことで、今
いま

は令和
れ い わ

３年
ねん

ですが、今
いま

の計画
けいかく

は令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

で終
お

わってしまうということから、その先
さき

６年間
ねんかん

の計画
けいかく

ということになるんだろうと思
おも

います。 

 高齢
こうれい

、しょうがい、子
こ

ども等々
とうとう

、介護
か い ご

の問題
もんだい

、福祉
ふ く し

の問題
もんだい

というのは非常
ひじょう

に幅広
はばひろ

く、特
とく

にコロナ禍
か

で様々
さまざま

な見
み

えなかった問題
もんだい

がたくさん見
み

えるようになってきた、内在化
ないざいか

されていた問題
もんだい

が見
み

えるよう

になってきた。その見
み

えるようになった最大
さいだい

の要因
よういん

は、地域
ち い き

社会
しゃかい

が閉
と

ざされた結果
け っ か

、逆
ぎゃく

にその中
なか

で見
み

えづらくなっていた課題
か だ い

が実
じつ

は地域
ち い き

社会
しゃかい

の中
なか

にたくさんあったんだということが見
み

えてきた。これは

今
いま

申
もう

し上
あ

げた福祉
ふ く し

の３本
ぼん

の柱
はしら

とか４本
ほん

の柱
はしら

だけではなくて、母子
ぼ し

保健
ほ け ん

の問題
もんだい

であったり、鬱
うつ

の問題
もんだい

であったり、自殺
じ さ つ

のことが―国立
くにたち

では増
ふ

えていませんけれども、非常
ひじょう

に自殺者数
じさつしゃすう

が増
ふ

えてきたり、

あるいは、不登校
ふとうこう

が全体
ぜんたい

として増
ふ

えてきたり、様々
さまざま

な課題
か だ い

が地域
ち い き

社会
しゃかい

の中
なか

、あるいは社会
しゃかい

の中
なか

に噴出
ふんしゅつ

していると。 

 これをどういうふうに横串
よこぐし

を刺
さ

して、地域
ち い き

社会
しゃかい

の福祉
ふ く し

といいますか―これも非常
ひじょう

に難
むずか

しい概念
がいねん

なので、地域
ち い き

福祉
ふ く し

という概念
がいねん

がどこまでの概念
がいねん

なんだということは―今日
き ょ う

は全国
ぜんこく

レベルでの会議
か い ぎ

も

あったんですが、健康
けんこう

づくりについても、地域
ち い き

の中
なか

でいかにそういう人材
じんざい

が養成
ようせい

されて、地域
ち い き

の中
なか

に

定着
ていちゃく

させるかということが市民
し み ん

の健康
けんこう

づくりにとって極
きわ

めて重要
じゅうよう

だという。 

 では、この委員会
いいんかい

はどこまで範囲
は ん い

を広
ひろ

げて、そういうことを語
かた

っていくんだろうか、社協
しゃきょう

さんのま
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ごころプランとどういうふうに整合
せいごう

を取
と

っていくのかという非常
ひじょう

に大
おお

きな課題
か だ い

が―私
わたし

が考
かんが

えた

だけでも、なかなか頭
あたま

の中
なか

で整理
せ い り

できないぐらい地域
ち い き

の課題
か だ い

というのはたくさんあるんだと思
おも

って

おります。ですから、皆様方
みなさまがた

に本当
ほんとう

にお知恵
ち え

をお借
か

りして、すばらしい計画
けいかく

の案
あん

を御答申
ごとうしん

いただいて、

それを私自身
わたくしじしん

が必死
ひ っ し

になって実践
じっせん

していく、こんな形
かたち

が一番
いちばん

望
のぞ

ましいだろうと思
おも

っておりますので、

英知
え い ち

を結集
けっしゅう

して、地域
ち い き

に根差
ね ざ

した計画
けいかく

をつくっていただけたらと思
おも

い、諮問
し も ん

させていただきました。 

 短期間
たんきかん

で計画
けいかく

策定
さくてい

ということにはなろうかと思
おも

いますが、ぜひよろしくお願
ねが

い申
もう

し上
あ

げまして、私
わたくし

の御挨拶
ごあいさつ

とさせていただきます。どうぞよろしくお願
ねが

いいたします。 

【事務局
じむきょく

】 永見
な が み

市長
しちょう

、ありがとうございました。 

 市長
しちょう

におかれましては、所用
しょよう

のため、ここで退席
たいせき

をさせていただきたいと思
おも

います。よろしくお願
ねが

いいたします。 

【市長
しちょう

】 では、これで失礼
しつれい

いたします。よろしくお願
ねが

いいたします。 

【事務局
じむきょく

】 ここで事務局
じむきょく

より、本
ほん

委員会
いいんかい

の進
すす

め方
かた

について、１つ御提案
ごていあん

をさせていただきたいと思
おも

います。 

 まず、事務局
じむきょく

にて議事録
ぎ じ ろ く

を作成
さくせい

させていただきたいと思
おも

います。つきましては、議事
ぎ じ

内容
ないよう

を録音
ろくおん

さ

せていただきたいと考
かんが

えておりますが、皆様
みなさま

よろしいでしょうか。 

（異議
い ぎ

なし） 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。 

 なお、議事録
ぎ じ ろ く

に関
かん

しましては、国立市
くにたちし

附属
ふ ぞ く

機関等
きかんとう

の設置
せ っ ち

及
およ

び運営
うんえい

に関
かん

する要綱
ようこう

の中
なか

で、原則
げんそく

として
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発言
はつげん

委員名
いいんめい

を明
あき

らかにした会議録
かいぎろく

などを作成
さくせい

し、会議
か い ぎ

が公開
こうかい

である場合
ば あ い

は、議事録
ぎ じ ろ く

もホームページ上
じょう

で公開
こうかい

するとされております。皆様
みなさま

のお名前
な ま え

も議事録
ぎ じ ろ く

のテープ起
お

こしをする際
さい

に必要
ひつよう

となりますので、

御発言
ごはつげん

される際
さい

は、例
たと

えば事務局
じむきょく

だったら、事務局
じむきょく

です、山口
やまぐち

委員
い い ん

だったら、山口
やまぐち

ですみたいな形
かたち

で、

お名前
な ま え

を事前
じ ぜ ん

に発声
はっせい

いただいてから発言
はつげん

をよろしくお願
ねが

いいたします。 

 議事録
ぎ じ ろ く

の内容
ないよう

に関
かん

しましては、委員会
いいんかい

終了後
しゅうりょうご

、事務局
じむきょく

で議事録
ぎ じ ろ く

を作成
さくせい

し、皆様
みなさま

に送付
そ う ふ

させていただ

きます。御確認
ごかくにん

いただいた内容
ないよう

をその後
ご

の委員会
いいんかい

で皆
みな

さんに御承認
ごしょうにん

いただいた上
うえ

でホームページにお

いて公開
こうかい

するという方法
ほうほう

を取
と

らせていただきます。議事録
ぎ じ ろ く

を送付後
そ う ふ ご

の委員会
いいんかい

を御欠席
ごけっせき

の場合
ば あ い

は、事務局
じむきょく

に御連絡
ごれんらく

をいただくことで修正
しゅうせい

させていただきますので、よろしくお願
ねが

いいたします。 

 また、進行
しんこう

に当
あ

たりましては、委員
い い ん

の皆様
みなさま

はもちろん、傍聴者
ぼうちょうしゃ

の方
かた

におかれましても、内容
ないよう

につい

て、簡単
かんたん

にではございますけれども、議事
ぎ じ

内容
ないよう

をビッグパッドに平仮名
ひ ら が な

で要点
ようてん

筆記
ひ っ き

という形
かたち

で行
おこな

わ

せていただいております。後
のち

ほど御要望
ごようぼう

をいただければ、こちらを資料
しりょう

として提供
ていきょう

させていただきま

す。 

 最後
さ い ご

に、先
さき

ほど井上
いのうえ

委員
い い ん

からもございましたが、委員会
いいんかい

開催後
かいさいご

、次
つぎ

の委員会
いいんかい

において前回
ぜんかい

の振
ふ

り返
かえ

りみたいな形
かたち

をやっていきたいと思
おも

っております。例
たと

えば本日
ほんじつ

第
だい

１回
かい

で御確認
ごかくにん

いただきました内容
ないよう

は、第
だい

２回
かい

の冒頭
ぼうとう

、一番最初
いちばんさいしょ

のほうに時間
じ か ん

をちょっと使
つか

って、こういう話
はなし

の流
なが

れでしたよねとか、こ

ういったことを決
き

めましたよねということをやらせていただき、そこで井上
いのうえ

委員
い い ん

に御意見
ご い け ん

をいただき

ながら進
すす

めていきたいと思
おも

います。なので、委員会
いいんかい

開催後
かいさいご

に疑問等
ぎもんとう

が生
しょう

じた場合
ば あ い

ですとか、そういっ

たときにも、皆様
みなさま

のほうから振
ふ

り返
かえ

りの時間
じ か ん

の中
なか

で教
おし

えていただければと思
おも

います。 
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 以上
いじょう

が事務局
じむきょく

からの御提案
ごていあん

になります。 

 それでは、ここからの議事
ぎ じ

進行
しんこう

につきましては、林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

にお願
ねが

いいたしたいと思
おも

いますので、

よろしくお願
ねが

いいたします。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 それでは、ここからは私
わたし

のほうで議事
ぎ じ

進行
しんこう

をさせていただきます。円滑
えんかつ

な委員会
いいんかい

運営
うんえい

に御協力
ごきょうりょく

のほどよろしくお願
ねが

いいたします。 

 それでは、次第
し だ い

に沿
そ

って進
すす

めます。次第
し だ い

の５「国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

のスケジュールにつ

いて」です。事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 御説明
ごせつめい

の前
まえ

に、本日使用
ほんじつしよう

いたします資料
しりょう

の確認
かくにん

をさせていただきます。本日
ほんじつ

使用
し よ う

する資料
しりょう

につきましては、机上
きじょう

に配付
は い ふ

しております冊子
さ っ し

、第
だい

１回
かい

国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

資料
しりょう

を使用
し よ う

い

たします。全
ぜん

13ページの構成
こうせい

となっておりますが、落丁等
らくちょうとう

はございますでしょうか。よろしいです

か。もし後
のち

ほどございましたら、事務局
じむきょく

にお声
こえ

かけいただければと思
おも

いますので、よろしくお願
ねが

いい

たします。 

 それではまず、スケジュールについて御説明
ごせつめい

をさせていただきます。資料
しりょう

の６ページ、７ページを

御覧
ご ら ん

ください。本
ほん

委員会
いいんかい

は現時点
げんじてん

では全
ぜん

９回
かい

の開催
かいさい

を予定
よ て い

しております。令和
れ い わ

４年
ねん

11月
がつ

初旬
しょじゅん

に行
おこな

う

第
だい

８回
かい

の委員会
いいんかい

の段階
だんかい

では、中間
ちゅうかん

答申
とうしん

（案
あん

）を固
かた

める必要
ひつよう

があるため、実際
じっさい

に内容
ないよう

の協議
きょうぎ

を行
おこな

うこ

とができる回数
かいすう

は本日
ほんじつ

を含
ふく

めまして全
ぜん

７回
かい

となっております。 

 次
つぎ

に、開催
かいさい

の頻度
ひ ん ど

でございますが、基本的
きほんてき

には２か月
げつ

置
お

きに開催
かいさい

をする予定
よ て い

ですが、第
だい

５回
かい

、第
だい

６

回
かい

、第
だい

７回
かい

の際
さい

は、集中的
しゅうちゅうてき

に議論
ぎ ろ ん

を進
すす

める必要
ひつよう

がある都合上
つごうじょう

、誠
まこと

に申
もう

し訳
わけ

ございませんが、毎月
まいつき

開催
かいさい
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に御協力
ごきょうりょく

いただきますようによろしくお願
ねが

いいたします。 

 続
つづ

きまして、各会
かくかい

で議論
ぎ ろ ん

いただく主
おも

な内容
ないよう

でございますが、本日
ほんじつ

の第
だい

１回
かい

では、計画
けいかく

策定
さくてい

の背景
はいけい

、

位置
い ち

づけ、期間
き か ん

について確認
かくにん

をいただきます。続
つづ

いて、来年
らいねん

１月
がつ

開催
かいさい

の第
だい

２回
かい

では、地域
ち い き

福祉
ふ く し

の考
かんが

え

方
かた

について確認
かくにん

をいただく予定
よ て い

でございます。３月
がつ

開催
かいさい

の第
だい

３回
かい

では、国立市
くにたちし

の統計
とうけい

や市民
し み ん

意識
い し き

調査
ちょうさ

、

第二次
だ い に じ

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の評価
ひょうか

を御確認
ごかくにん

いただき、国立市
くにたちし

の現状
げんじょう

から見
み

える課題
か だ い

を考
かんが

えていただく予定
よ て い

でございます。５月
がつ

開催
かいさい

の第
だい

４回
かい

では、計画
けいかく

の基本
き ほ ん

理念
り ね ん

、基本
き ほ ん

目標
もくひょう

について議論
ぎ ろ ん

いただきたいと思
おも

っ

ております。７月
がつ

開催
かいさい

の第
だい

５回
かい

では、基本
き ほ ん

目標
もくひょう

を達成
たっせい

するための施策
し さ く

の方針
ほうしん

及
およ

び施策
し さ く

の方針
ほうしん

に対
たい

する

現状
げんじょう

と課題
か だ い

を考
かんが

えていただきます。８月
がつ

開催
かいさい

の第
だい

６回
かい

では、施策
し さ く

の方針
ほうしん

を達成
たっせい

するための取組
とりくみ

の

方向性
ほうこうせい

を検討
けんとう

いただき、取組
とりくみ

の方向性
ほうこうせい

で実施
じ っ し

すべき重点
じゅうてん

事業
じぎょう

及
およ

び継続
けいぞく

事業
じぎょう

を検討
けんとう

いただきます。９月
がつ

開催
かいさい

の第
だい

７回
かい

におきましても、引
ひ

き続
つづ

き重点
じゅうてん

事業
じぎょう

及
およ

び継続
けいぞく

事業
じぎょう

を検討
けんとう

していただきたいと思
おも

っており

ます。そして、11月
がつ

開催
かいさい

の第
だい

８回
かい

で、中間
ちゅうかん

答申
とうしん

（案
あん

）について、パブリックコメントの開催
かいさい

につい

て、意見
い け ん

交換会
こうかんかい

の開催
かいさい

について御確認
ごかくにん

いただければと思
おも

います。11月
がつ

中 旬
ちゅうじゅん

から12月
がつ

中 旬
ちゅうじゅん

でパブ

リックコメント及
およ

び意見
い け ん

交換会
こうかんかい

を実施
じ っ し

する予定
よ て い

でございます。また、11月
がつ

の第
だい

８回
かい

で御確認
ごかくにん

いただき

ました中間
ちゅうかん

答申
とうしん

（案
あん

）を12月
がつ

議会
ぎ か い

で御報告
ごほうこく

させていただく予定
よ て い

です。令和
れ い わ

５年
ねん

１月
がつ

開催
かいさい

の第
だい

９回
かい

で

は、市民
し み ん

より寄
よ

せられたパブリックコメントの実施
じ っ し

結果
け っ か

や意見
い け ん

交換会
こうかんかい

の結果
け っ か

を反映
はんえい

した地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（案
あん

）を確認
かくにん

いただき、翌
よく

２月
がつ

に市長
しちょう

へ答申
とうしん

を行
おこな

っていただきます。答申
とうしん

をいただきました計画案
けいかくあん

を

３月
がつ

議会
ぎ か い

で報告
ほうこく

させていただき、地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の策定
さくてい

を行
おこな

うスケジュールとなっております。大変
たいへん

タ

イトなスケジュールとなっておりますが、御協力
ごきょうりょく

のほど何
なに

とぞよろしくお願
ねが

い申
もう

し上
あ

げます。 
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【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 ありがとうございました。 

 次第
し だ い

５、国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

のスケジュールについて、何
なに

か質問
しつもん

はございますか。よろ

しいですか。 

（特
とく

になし） 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 それでは、次
つぎ

の次第
し だ い

に進
すす

みます。次第
し だ い

６「計画
けいかく

策定
さくてい

の背景
はいけい

、計画
けいかく

の位置付
い ち づ

け、計画
けいかく

の期間
き か ん

」について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 資料
しりょう

の８ページから11ページを御覧
ご ら ん

ください。こちらの内容
ないよう

は、第二次
だ い に じ

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の

３ページから５ページ記載
き さ い

の内容
ないよう

から引
ひ

き続
つづ

き記載
き さ い

する項目
こうもく

でございます。本内容
ほんないよう

は、あらかじめ

事務局
じむきょく

で案
あん

を作成
さくせい

いたしましたので、本日
ほんじつ

、委員
い い ん

の皆様
みなさま

には内容
ないよう

の御確認
ごかくにん

をいただき、追加
つ い か

で記載
き さ い

す

べき内容等
ないようとう

がございましたら、お教
おし

えいただければと思
おも

います。 

 初
はじ

めに、８ページの１、計画
けいかく

策定
さくてい

の背景
はいけい

を御覧
ご ら ん

ください。背景
はいけい

といたしましては、４つの面
めん

から計画
けいかく

策定
さくてい

に至
いた

った旨
むね

を明記
め い き

しております。１つ目
め

は、少子
しょうし

高齢化
こうれいか

や共
とも

働
ばたら

き世帯
せ た い

の増加
ぞ う か

による人間
にんげん

関係
かんけい

の

希薄化
き は く か

、その他
た

、老老介護
ろうろうかいご

でしたり、ひきこもりなどの社会
しゃかい

問題
もんだい

の顕在化
けんざいか

について触
ふ

れております。 

 ２つ目
め

は、東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

や、最近
さいきん

多発
た は つ

しております台風
たいふう

被害
ひ が い

を中心
ちゅうしん

とした自然
し ぜ ん

災害
さいがい

の増加
ぞ う か

に伴
ともな

う

近隣
きんりん

同士
ど う し

の助
たす

け合
あ

いの重要性
じゅうようせい

について触
ふ

れております。 

 ３つ目
め

といたしましては、新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

拡大
かくだい

による緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

の発令
はつれい

でしたり、

会社
かいしゃ

や学校
がっこう

のリモート化
か

など、今
いま

までに前例
ぜんれい

のない状 況
じょうきょう

への対応
たいおう

の必要性
ひつようせい

や、さらなる支
ささ

え合
あ

いの

必要性
ひつようせい

について触
ふ

れております。 
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 ４つ目
め

につきましては、令和
れ い わ

３年
ねん

４月
がつ

１日
にち

施行
し こ う

の重層的
じゅうそうてき

支援
し え ん

体制
たいせい

整備
せ い び

事業
じぎょう

についての社会
しゃかい

福祉法
ふくしほう

一部
い ち ぶ

改正
かいせい

について触
ふ

れまして、市町村
しちょうそん

において行
おこな

うべきとされております相談
そうだん

支援
し え ん

、参加
さ ん か

支援
し え ん

、地域
ち い き

づくりに向
む

けた支援
し え ん

を明記
め い き

いたしまして、包括的
ほうかつてき

な支援
し え ん

体制
たいせい

構築
こうちく

の仕組
し く

みづくりを行
おこな

うことが求
もと

めら

れていることについて触
ふ

れております。 

 以上
いじょう

の４点
てん

の背景
はいけい

を踏
ふ

まえまして、計画
けいかく

策定
さくてい

を行
おこな

っていくこととしております。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 ありがとうございました。 

「１ 計画
けいかく

策定
さくてい

の背景
はいけい

」について、追加
つ い か

で記載
き さ い

する必要
ひつよう

がある内容
ないよう

や修正点
しゅうせいてん

、御質問
ごしつもん

などはござい

ますか。 

【山路
や ま じ

委員
い い ん

】 計画
けいかく

策定
さくてい

の背景
はいけい

については、非常
ひじょう

にコンパクトに要点
ようてん

をうまくまとめられていると思
おも

います。ただ、ここに書
か

かれているように、御承知
ごしょうち

のように、制度
せ い ど

のはざまにある問題
もんだい

というのが極
きわ

めて深刻
しんこく

になっているわけです。ひきこもりの問題
もんだい

も書
か

いてあるし、老老介護
ろうろうかいご

、超高齢化
ちょうこうれいか

の問題
もんだい

、格差
か く さ

の問題等
もんだいとう

、いずれもなかなか従来
じゅうらい

の個別
こ べ つ

計画
けいかく

だけでは解決
かいけつ

し切
き

れないような問題
もんだい

をどうやって解決
かいけつ

し

ていくのかというのが地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の課題
か だ い

だろうと思
おも

うので、そのとおりだと思
おも

うんです。後
あと

に書
か

か

れている「３つの支援
し え ん

を市町村
しちょうそん

が実施
じ っ し

し、包括的
ほうかつてき

な支援
し え ん

体制
たいせい

を円滑
えんかつ

に構築
こうちく

できる仕組
し く

みづくりを行
おこな

う

ことが求
もと

められています」もそのとおりなんですが、そのために具体的
ぐたいてき

にどうしていくのかというの

をこの場
ば

で議論
ぎ ろ ん

していくことになろうかと思
おも

うんですが、その場合
ば あ い

に、計画
けいかく

づくりということだけで

はなくて、行政
ぎょうせい

改革
かいかく

といいますか、これだけ制度
せ い ど

の狭間
は ざ ま

にある地域
ち い き

共生
きょうせい

社会
しゃかい

を実現
じつげん

していくために

は、市長
しちょう

が最初
さいしょ

の挨拶
あいさつ

で言
い

われたように、横串
よこぐし

を刺
さ

していくような仕組
し く

みづくりが必要
ひつよう

だろうと。 
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 そういう意味
い み

で、場合
ば あ い

によっては行政
ぎょうせい

もかなりドラスチックに変
か

えていかざるを得
え

ないようなこ

とをやらない限
かぎ

り、実効性
じっこうせい

のある仕組
し く

みづくりはできないだろうと私
わたし

は思
おも

うんです。従来
じゅうらい

のような

あるべき論
ろん

を地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

でうたうだけではなくて、具体的
ぐたいてき

にどうやって実現
じつげん

していくのかという

議論
ぎ ろ ん

をできればここでしていくと。そのためには、行政
ぎょうせい

も横串
よこぐし

で変
か

わっていくようなことまで議論
ぎ ろ ん

し

たいと。これを文章
ぶんしょう

の中
なか

にどう盛
も

り込
こ

んでいくのかと思
おも

うわけです。そういう趣旨
し ゅ し

で私
わたし

は受
う

け止
と

め

ましたという感想
かんそう

で恐 縮
きょうしゅく

ですけれども、そういう感
かん

じで思
おも

っています。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 ありがとうございました。 

 ほかにいかがでしょうか。ございませんか。 

（特
とく

になし） 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 それでは、山路
や ま じ

委員
い い ん

からの御発言
ごはつげん

は感想
かんそう

ということでしたので、それを私
わたし

たちも

受
う

け止
と

めて、今後
こ ん ご

の審議
し ん ぎ

に生
い

かせるものであれば、生
い

かしていきたいと思
おも

います。 

 それでは続
つづ

いて、「２ 計画
けいかく

の位置付
い ち づ

け」について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 資料
しりょう

９ページから10ページの２、計画
けいかく

の位置付
い ち づ

けを御覧
ご ら ん

ください。本計画
ほんけいかく

は、ページの

中
なか

ほどに記載
き さ い

のとおり、社会
しゃかい

福祉法
ふくしほう

第
だい

107条
じょう

で規定
き て い

する市町村
しちょうそん

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

として位置
い ち

づけられて

おります。また、本市
ほ ん し

の総合
そうごう

計画
けいかく

であります国立市
くにたちし

総合
そうごう

基本
き ほ ん

計画
けいかく

を最上位
さいじょうい

とする個別
こ べ つ

計画
けいかく

であるとと

もに、国立市
くにたちし

しょうがいしゃ計画
けいかく

や国立市
くにたちし

高齢者
こうれいしゃ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

計画
けいかく

、国立市
くにたちし

子
こ

ども総合
そうごう

計画
けいかく

など、保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

に関
かん

するほかの分野別
ぶんやべつ

の個別
こ べ つ

計画
けいかく

の上位計画
じょういけいかく

として、各計画
かくけいかく

と調和
ちょうわ

を図
はか

り、横断的
おうだんてき

につなぐ役割
やくわり

を担
にな

っております。さらに、国立市
くにたちし

が策定
さくてい

するほかの計画
けいかく

と連携
れんけい

を図
はか

り、また、国立市
くにたちし

社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

が
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策定
さくてい

いたします国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

活動
かつどう

計画
けいかく

と施策
し さ く

や事業
じぎょう

を行
おこな

う上
うえ

で連動
れんどう

しながら、整合性
せいごうせい

を保
たも

つ役割
やくわり

を

担
にな

う計画
けいかく

となっております。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 ありがとうございました。 

 ２、計画
けいかく

の位置付
い ち づ

けについて、追加
つ い か

で記載
き さ い

する必要
ひつよう

がある内容
ないよう

や修正点
しゅうせいてん

、御質問
ごしつもん

などはございます

か。 

【山路
や ま じ

委員
い い ん

】 度々
たびたび

すみません。社協
しゃきょう

の金子
か ね こ

さんがいらっしゃるので伺
うかが

いたいんですが、地域
ち い き

福祉
ふ く し

活動
かつどう

計画
けいかく

とのすり合
あ

わせということを市長
しちょう

の挨拶
あいさつ

の中
なか

でも言
い

われましたけれども、中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

の委員会
いいんかい

の中
なか

でも、それができなかったんですけれども、それをやる必要
ひつよう

は当然
とうぜん

のことながらあると思
おも

うんで

すが、それをどういう形
かたち

でやっていくのかということについて、事務局
じむきょく

から今何
いまなに

か具体的
ぐたいてき

な方針
ほうしん

があ

ればお聞
き

かせ願
ねが

いたいんですが。 

【事務局
じむきょく

】 まだ確定
かくてい

というわけではございませんが、今
いま

、社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

のほうで進
すす

んでおります

地域
ち い き

福祉
ふ く し

活動
かつどう

計画
けいかく

の改定
かいてい

の前
まえ

に地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

が出来上
で き あ

がるということもありますので、今
いま

までの地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画上
けいかくじょう

の社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

の取組
とりくみ

の関係
かんけい

部署
ぶ し ょ

に社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会等
ぎかいとう

は入
はい

っておりませんでしたが、そ

のあたりを今後
こ ん ご

ちょっと御相談
ごそうだん

させていただきながら、社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

も入
い

れさせていただいて、そ

れを踏
ふ

まえて、次
つぎ

の活動
かつどう

計画
けいかく

をつくられる際
さい

に、今度
こ ん ど

は福祉
ふ く し

計画
けいかく

の内容
ないよう

を活動
かつどう

計画
けいかく

に連動
れんどう

していただ

くという形
かたち

で事務局
じむきょく

としては考
かんが

えているところでございます。 

【金子
か ね こ

委員
い い ん

】 私
わたし

どもの「地域
ち い き

福祉
ふ く し

活動
かつどう

計画
けいかく

 まごころプラン」の策定
さくてい

に関
かん

してなんですけれども、

こちらは行政
ぎょうせい

からも毎回
まいかい

委員
い い ん

として御参加
ご さ ん か

いただいていて、進捗
しんちょく

の状 況
じょうきょう

と内容
ないよう

については御確認
ごかくにん
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をいただきながら作成
さくせい

していると。今回
こんかい

は行政
ぎょうせい

のほうが先
さき

にスタートして、私
わたくし

どものほうもこれか

ら中間
ちゅうかん

の振
ふ

り返
かえ

りをしていくという作業
さぎょう

になりますので、ちょうどいいタイミングで連携
れんけい

が取
と

れる

んじゃないかなと考
かんが

えてございます。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 ありがとうございます。 

 ほかにいかがでしょうか。 

 それでは、次
つぎ

に進
すす

みます。続
つづ

いて、３、計画
けいかく

の期間
き か ん

について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 資料
しりょう

11ページ、３、計画
けいかく

の期間
き か ん

を御覧
ご ら ん

ください。下
した

の図
ず

に記載
き さ い

しておりますとおり、

本計画
ほんけいかく

の期間
き か ん

は、国立市
くにたちし

しょうがいしゃ計画
けいかく

及
およ

び国立市
くにたちし

高齢者
こうれいしゃ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

計画
けいかく

と調和
ちょうわ

を図
はか

りながら、

各計画
かくけいかく

の上位計画
じょういけいかく

としての位置
い ち

づけを明確
めいかく

にするため、両計画
りょうけいかく

の中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

の翌年度
よくねんど

かつ両計画
りょうけいかく

の

計画
けいかく

終 了
しゅうりょう

年度
ね ん ど

の前年度
ぜんねんど

に当
あ

たります2023年度
ね ん ど

（令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

）から2028年度
ね ん ど

（令和
れ い わ

10年度
ね ん ど

）の６

か年
ねん

の計画
けいかく

としております。ただし、国
くに

の福祉
ふ く し

施策
し さ く

の根本的
こんぽんてき

な見直
み な お

しでしたり、社会
しゃかい

情勢
じょうせい

に 著
いちじる

しい

変化
へ ん か

が生
しょう

じてしまった場合
ば あ い

は、関連
かんれん

するほかの個別
こ べ つ

計画
けいかく

との整合性
せいごうせい

を図
はか

るため、必要
ひつよう

に応
おう

じて見直
み な お

し

を行
おこな

うこととしております。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 ありがとうございます。 

 ３、計画
けいかく

の期間
き か ん

について、追加
つ い か

で記載
き さ い

する必要
ひつよう

がある内容
ないよう

や修正点
しゅうせいてん

、御質問
ごしつもん

などはございますか。 

 ちょっと私
わたし

から。11ページに計画
けいかく

の期間
き か ん

の企画表
きかくひょう

がありまして、一番下
いちばんした

に社協
しゃきょう

さんの国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

活動
かつどう

計画
けいかく

がありますが、第
だい

３期
き

地域
ち い き

福祉
ふ く し

活動
かつどう

計画
けいかく

というのが現在
げんざい

進行中
しんこうちゅう

で、それの中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

が

これから行
おこな

われるということでしょうか。 
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【金子
か ね こ

委員
い い ん

】 今
いま

委員長
いいんちょう

から御指摘
ご し て き

のとおりでございます。ちょうど中間年
ちゅうかんねん

に当
あ

たりますので、これ

から私
わたし

どものほうがこれの中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

に入
はい

っていくという進行
しんこう

の仕方
し か た

でございます。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 ありがとうございます。 

 ほかにございますでしょうか。 

（特
とく

になし） 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 確認
かくにん

ありがとうございました。事務局
じむきょく

におきましては、委員
い い ん

よりいただいた意見
い け ん

を反映
はんえい

し、修正
しゅうせい

―修正
しゅうせい

はございませんでしたので、修正
しゅうせい

は必要
ひつよう

ないと思
おも

いますが―井上
いのうえ

委員
い い ん

か

らありますか。 

【井上
いのうえ

委員
い い ん

】 さっき会議
か い ぎ

の進
すす

め方
かた

であったと思
おも

うんですが、これについても、今
いま

、井上
いのうえ

さんがまだ

分
わ

かっていないと思
おも

いますので、ここで決定
けってい

をしていただくのではなくて、持
も

ち帰
かえ

らせていただいて、

次回
じ か い

の冒頭
ぼうとう

のところで、これについての井上
いのうえ

さんの意見
い け ん

と、そこで決定
けってい

をしていただけたらと思
おも

うん

ですが、よろしいですか。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 次回
じ か い

の委員会
いいんかい

の冒頭
ぼうとう

で本日
ほんじつ

の振
ふ

り返
かえ

りを行
おこな

うということは、そのように実施
じ っ し

させ

ていただきたいと思
おも

います。そこで最終的
さいしゅうてき

に決定
けってい

するということで進
すす

めたいと思
おも

います。 

【井上
いのうえ

委員
い い ん

】 よろしくお願
ねが

いいたします。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 ほかに何
なに

かございますか。 

（特
とく

になし） 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 これで本日
ほんじつ

御確認
ごかくにん

いただく内容
ないよう

は全
すべ

て終 了
しゅうりょう

いたしました。次回
じ か い

の冒頭
ぼうとう

で振
ふ

り返
かえ
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りを行
おこな

って、最終的
さいしゅうてき

に内容
ないよう

を決定
けってい

するということで、先
さき

ほど井上
いのうえ

委員
い い ん

からの確認
かくにん

のとおり進
すす

めてい

きたいと思
おも

います。 

 最後
さ い ご

に、次第
し だ い

の７、その他
た

ですが、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
ねが

いいたします。 

【事務局
じむきょく

】 次回
じ か い

の日程
にってい

について確認
かくにん

をさせていただきます。第
だい

１回
かい

の開催
かいさい

通知
つ う ち

の中
なか

で、第
だい

２回
かい

の開催
かいさい

予定日
よ て い び

を令和
れ い わ

４年
ねん

１月
がつ

20日
にち

木曜日
もくようび

午後
ご ご

７時
じ

から９時
じ

とお知
し

らせいたしましたが、委員
い い ん

の皆様
みなさま

の

御予定
ご よ て い

はいかがでございましょうか。よろしいですか。 

（異議
い ぎ

なし） 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。それでは、次回
じ か い

、第
だい

２回
かい

の計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

は、令和
れ い わ

４年
ねん

１月
がつ

20

日
にち

木曜日
もくようび

午後
ご ご

７時
じ

より、会場
かいじょう

はここ委員会室
いいんかいしつ

で開催
かいさい

いたします。また、本日
ほんじつ

の議事録
ぎ じ ろ く

に関
かん

しましては、

12月
がつ

中旬頃
ちゅうじゅんごろ

をめどに委員
い い ん

の皆様
みなさま

へ送付
そ う ふ

できるように準備
じゅんび

してまいります。また、次回
じ か い

の資料
しりょう

につき

ましては、年内
ねんない

もしくは遅
おそ

くとも年明
と し あ

け１月
がつ

６日
にち

頃
ごろ

までには皆様
みなさま

のお手元
て も と

に届
とど

くように送付
そ う ふ

をいたし

たいと思
おも

いますので、よろしくお願
ねが

いいたします。 

【林大樹
はやしひろき

委員長
いいんちょう

】 質問
しつもん

はございますか。 

 ないようでしたら、これで第
だい

１回
かい

国立市
くにたちし

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

委員会
いいんかい

を終 了
しゅうりょう

いたします。ありがとう

ございました。 

 


